
ПРОТОКОЛЪ № VI.

Административное засѣданіе 22-го сентября 1894 года.

Предсѣдательствовалъ Д. О. Оттъ.

Присутствовали 20 членовъ.
1) Читанъ и утвержденъ протоколъ № V.
2) Д. О. Оттъ сообщилъ присутствовавшимъ, что 28-го 

августа 1894 г., Елисаветградскому Медицинскому Обществу, 
по поводу 25-й годовщины существованія его, послана слѣдую
щая поздравительная телеграмма: «Акушерско-Гинекологическое 
Общество привѣтствуетъ Елисаветградское Медицинское Обще
ство по поводу 25-лѣтней плодотворной дѣятельности его и 
желаетъ ему преуспѣянія на поприщѣ науки и въ будущемъ».

3) Д. О. Оттъ прочелъ слѣдующую копію съ предложенія 
Медицинскаго Департамента Министерства Внутреннихъ Дѣлъ, 
отъ 9-го іюня за № 4213. (См. «Журналъ Акушерства и 
Женскихъ болѣзней», апрѣль 1894 г., стр. 368).

Господину С.-Петербургскому Градоначальнику.

«Отношеніе Вашего Превосходительства, отъ 20-го апрѣля 
сего года, съ приложеніями, по ходатайству Правленія Аку
шерско-Гинекологическаго Общества въ здѣшней столицѣ, о 
разрѣшеніи созвать, во время Рождественскихъ каникулъ 
1894/5 г., первый съѣздъ русскихъ гинекологовъ, по проекти
рованному для онаго положенію, было внесено на разсмотрѣ
ніе Медицинскаго Совѣта.

Принимая во вниманіе, что уже имѣются разрѣшенные 
Правительствомъ съѣзды общества русскихъ врачей въ память 
Н. И Пирогова, подраздѣляющіеся на отдѣлы, въ числѣ коихъ



имѣется всегда и акушерско-гинекологическій, и что такіе 
съѣзды, согласно § 9 Устава общества, происходятъ черезъ 
короткіе промежутки времени (1—3 года), и имѣя въ виду:
а) что частые съѣзды врачей по различнымъ спеціальностямъ, 
въ 1-хъ, отрываютъ многихъ изъ служащихъ по правитель- 
ственной и земской службѣ врачей отъ ихъ обязанностей и 
что, во 2-хъ, каждый съѣздъ неминуемо ведетъ къ извѣстнымъ 
не малозначительнымъ затратамъ на различныя субсидіи со 
стороны какъ городскаго управленія, такъ и земствъ, а равно 
и со стороны правительственныхъ желѣзныхъ дорогъ, дѣлаю
щихъ значительную скидку за проѣздъ членовъ съѣзда, и
б) что, вслѣдъ за акушерами и гинекологами, разрѣшеніе на 
съѣздъ могутъ испрашивать и хирурги, психіатры, дѣтскіе 
врачи, офталмологи и т. д. и в) что, разрѣшивъ съѣздъ однимъ 
изъ врачей, не представится основаній къ запрещенію другихъ 
подобныхъ же съѣздовъ, что поведетъ къ тому, что ежегодно 
и даже чаще будутъ собираться въ столичныхъ городахъ съѣзды 
врачей, въ столь многочисленномъ числѣ коихъ, при существо
ваніи общихъ съѣздовъ русскихъ врачей въ память Н. И. 
Пирогова, никакой необходимости не усматривается, Медицин
скій Совѣтъ, журналомъ за № 318, нашелъ, что настоящее 
ходатайство Правленія Акушерско-Гинекологическаго Обще
ства въ С.-Петербургѣ надлежитъ отклонить.

О такомъ постановленіи Медицинскаго Совѣта, утвержден
номъ Г. Министромъ Внутреннихъ Дѣлъ, 19 минувшаго мая, 
Медицинскій Департаментъ имѣетъ честь увѣдомить Васъ, 
Милостивый Государь, въ отвѣтъ на отношеніе за № 182 5, съ 
возвращеніемъ присланныхъ при ономъ бумагъ».

Подписали: Директоръ Рагозинъ. Начальникъ Отдѣленія 
Ершевъ.

Предсѣдатель Дм. Оттъ.
Секретарь Личкусъ.


